

21 février 2012

12.316

**Question Philippe Bauer****Des élèves soutiennent l'autorité, reconnaissons cet engagement citoyen!**

Le lundi 6 janvier 2012, une trentaine d'élèves du Centre scolaire des Deux-Thielles au Landeron ont bravé le froid polaire afin de soutenir leur enseignant accusé par trois élèves de les avoir frappés. Les adolescents voulaient s'entretenir avec le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi. N'ayant pas demandé la permission de manifester ou de sécher les leçons, ils se voient contraints de rattraper les cours.

Bien que ne connaissant pas le fond du dossier, nous ne pouvons nous empêcher de reconnaître l'engagement citoyen de ces jeunes pour leur professeur.

Dans ces conditions, le Conseil d'Etat ne pense-t-il pas que la leçon de courage donnée par ces élèves compense largement les leçons manquées ce jour-là?

En outre, il ne nous semble pas que les 1200 lycéens ayant manifesté au Château le 22 septembre 2009 aient été contraints de rattraper les cours. Est-ce bien exact?

Cosignataires: C. Hostettler, J. Amez-Droz, S. Brammeier, E. Wildi-Ballabio, L. Schmid et F. Monnier.